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Q.8　市民がイベント等で
利用可能な公共空間は、基
本設計（案）では具体的に
どこにあたるのか。

Q.4　一般市民の来庁動線
が、狭い空間に無理やり納
められている。

Q.1　高齢者にとって、市役
所窓口が２階なのは不便。
外からそのまま窓口にいけ
るようにするべき。

Q.5　お年寄りが、このよう
な動線で自転車を止められ
るのか。

Q.2　1階エントランスホー
ルで証明書等の受領ができ
るのか。

Q.3　１階の案内では執務環
境が見えずに、来庁者に不
安が残る。各フロアに案内
を置く必要性も出てくる。

Q.7　１階が免震構造になっ
ていないが、本当に首都直
下型地震でも大丈夫か。

Q.6　たった35台のために１
階を駐車場とし2階以上を執
務室にするのはもったいな
い。

開放ゾーンや駐車場をイベ
ント等に活用できる空間と
して整備します。

来庁者が移動しやすい広さ
を検討します。

2階へは、エレベーター・階
段・エスカレーターで移動
できる計画です。また1階に
総合案内を設置します。

駐輪場までの動線の幅員を
出来るだけ広く確保できる
よう検討します。

建設費の削減と駐車場の使
いやすさから１階を駐車場
としました。

自動交付機の設置を検討し
ます。

1階に総合案内を設置し、来
庁者の多い2階にはコンシェ
ルジェを配置します。

耐震構造でも、防災拠点と
して十分な強度を確保した
計画です。
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基本設計（案）の方針が固まり、去る4月6日～5月8日にかけて市民の皆
様から、新しい庁舎に対する意見を募集しました。たくさんのご意見を頂
き、ありがとうございました。

今後は、皆様から寄せられたご意見を参考にしながら、より良い庁舎とな
るよう、設計内容を精査してまいります。

今回のかわら版では、皆様から寄せられたご意見の一部を紹介したいと思
います。

パブリックコメントの実施結果-1
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基本設計（案）パブリックコメントの実施結果を桶川市ホームページに掲載しています。

下記閲覧場所でもパブリックコメントの実施結果を閲覧できます。
情報公開コーナー、新庁舎建設推進課（土・日・祝日を除く、午前8時30分から午後5時15分まで）

桶川公民館、桶川東公民館、加納公民館、川田谷公民館（月曜日を除く、午前8時30分から午後5時15分まで）

パブリックコメント

の実施結果の公開

1階　エントランスホール・駐車場・開放ゾーン（市民ギャラリー・カフェ）
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Q.13　執務室・市長室など
は適切な広さか。

Q.15　運動やコミュニケー
ションが出来る場所が欲し
い。

Q.19　官庁施設はコンク
リート造というイメージが
ある。鉄骨造とした理由を
教えてほしい。

Q.20　市役所に食堂がな
い。市民は食事をすること
で気持ちが安らぐ。是非お
願いしたい。

Q.14　執務室の市民スペー
ス（あわい黄色の部分）が
狭く感じる。

Q.16　エスカレーターがあ
るが、エレベーターで十分
だと思う。

Q.17　基本設計（案）で5
階建てに変わり、近隣住民
に配慮した庁舎とは言えな
い。

Q.18　直天井は空調負荷が
大きくならないか。

職員数等を考慮しても決し
て広くないスペースとなっ
ています。

閉庁時にも利用できる開放
ゾーン（市民活動室）を計
画しています。

工期短縮、柱のない執務室
に対応しやすいこと等が挙
げられます。

庁舎の規模等から、食堂の
設置は難しいと考えます
が、カフェを設ける計画で
す。

議会と協議を行いながら検
討します。

２階の情報コーナーとあわ
せて機能や運用等を考慮し
検討します。

富士山を望むスペースを設
けます。

職員食事室は会議室として
も使用できるしつらえとし
ます。

車椅子でも移動しやすい広
さを確保した計画です。

エスカレーターはエレベー
ターと比較して、待たずに
多くの人を運べるため必要
と考えます。

隣地境界からの距離をより
大きく取ることで近隣に配
慮した計画としています。

直天井とすることで天井が高く
なる分空調負荷は大きくなりま
すが、建物高さが下がるので建
設費削減となります。

Q.9　議場は多目的に利用で
きるのか。

Q.11　情報公開室はほと
んどの自治体では１階にあ
る。

Q.10　新庁舎では、市民は
富士山を眺めることが出来
ないのか。

Q.12　常時使わない室は
兼用する等の工夫はないの
か。
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Q.11
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Q.9

パブリックコメントの実施結果-2

5階　議会

4階　執務室

3階　執務室（窓口）・市長室・災害対策本部

2階　執務室・窓口・開放ゾーン（情報コーナー/市民活動室）

その他のご意見
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